

*W.* (ilhelm) *K.* (urfürst) von Gold in blauem Felde und von einem goldenen Ringe eingefasst. An einem drei Finger breiten karmoisinrothen Bande wird dießs Kreuz sowohl von der 2ten als 3ten Klasse um den Hals auf der Brust getragen. Zur Unterscheidung trägt jedoch die 2te Klasse dabei noch auf der linken Seite des Kleides ein silbernes achtspitziges Kreuz, in dessen Mitte, von einer goldenen Einfassung umgeben, der goldene aufrecht stehende, gekrönte Löwe im blauen Felde sich befindet.

Das Ordenszeichen der 4ten Klasse, oder der Ritter, hat zwar auf die Form des Kreuzes der 2ten und 3ten Klasse keinen Bezug, das Mittelschild ist aber länglich, und der silberne Stern, auf dem es dort liegt, fehlt, so wie die, über dem Kreuze schwebende, Königskrone. An einem schmalen Bande trägt es diese Klasse im linken Knopfloche.

Durch die Art, wie sich die verschiedenen Klassen des Löwen-Ordens unterscheiden, zeichnet sich dieser Orden vor allen übrigen Orden aus; denn bei keinem andern findet eine Verschiedenheit statt; immer hat es dieselbe Form, nimmt nur bei jeder Klasse an Gröfse ab, und dießs ist daher das erste Beispiel, wo von der alten, herkömmlichen, bisher durchgehends beibehaltenen Weise, ganz abgewichen worden ist. Daßs übrigens die Dekoration der Kommandeurs dieses Ordens von weit gefälligerer und geschmackvollerer Form, als die der Grofskreuze ist, möchte wohl keinem Zweifel unterliegen.

Die Beamten des Ordens sind am Schlusse der Ritterliste zu finden.

